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Il giorno 29 del mese di marzo dell’anno 2022 alle ore 21, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in modalità mista (in presenza nelle sala civica “QASA 

Badia” di traversa Quarta n°5 e a distanza sulla piattaforma Zoom) 

il Consiglio di Quartiere Badia per la trattazione del seguente 

ordine del giorno:  

1 - approvazione verbale seduta precedente 

 

2 - comunicazioni presidente 

 

3 - Incontro con Curato per valutare criticità/potenzialità del 

quartiere, attività svolte e possibilità di future 

collaborazioni  

 

4 - relazione gruppi tematici: aggiornamento lavori in corso, 

proposte emerse 

 

4 - segnalazioni 

 

5 - varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Pilotta Marcella 

Redige il processo verbale il consigliere: Galbardi Paolo 

 

Presenti: Don Andrea e educatore Oratorio  

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE* 

1 Canullo Marco X (on line)  
2 Dioni Edoardo X (on line)  
3 Galbardi  Paolo X  
4 Lussignoli Giordano X  
5  Mezzena Anna Valeria  X G 
6 Pilotta Marcella X  
7 Scutra  Alvaro  X G 
8     
9     
     
     

  *qualora l’assenza sia giustificata inserire accanto alla x “G” 
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente.  

È posto in votazione il verbale. Il Consiglio approva.  

 

Punto 2. Comunicazioni Presidente  

La presidente relaziona relativamente a: 

• Casa delle Associazioni OVEST: sintesi dello stato attuale 

della richiesta. Sono in corso le verifiche per un incontro 

al Sindaco e Ass. Muchetti. Incontro accordato con i 

presidenti dei CdQ e l’Ass. Muchetti per il 4 aprile,  

 

• Capitale della Cultura: si sta lavorando in maniera congiunta 

per individuare alcune proposte. Coinvolgere la scuola e 

lavorare per qualcosa che rimanga. I vari consigli si sono 

dati tempo entro maggio le tenendo presenti le quattro le 

macroaree del Palinsesto cittadino:  

• La cultura come cura  

• La città natura  

• La città dei tesori nascosti 

• La città che inventa  

  

 

• Con CdQ Chiusure, ci si sta confrontando sul tema dei sentieri 

della collina, le commissioni dei due CdQ continuano a 
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lavorare su questo tema. Riaperto sentiero di passaggio tra 

chiesetta e Badia Bassa. 

• Quartieri in tv: la puntata sul villaggio Badia “Dé ric ghe 

n’è tancc, dé siòri poc“ andrà in onda su Teletutto (canale 

16 - diretta www.teletutto.it) alle ore 12.15 - 14.35 - 23.30 

di giovedì 31 marzo. Il giorno successivo alla messa in onda, 

ogni puntata sarà comunque disponibile sul canale 

Youtube:https://www.youtube.com/channel/UCliKk4MoE8737iEmfZ5-

9Pg/videos 

• Iniziative comunali estive 

Quest’estate anche il nostro quartiere ospiterà due diverse 

iniziative organizzate dal Comune:  

✓ Per la rassegna “Estate nei Quartieri” uno spettacolo per 

bambini nell’anfiteatro del Parco dei Poeti il 5 agosto 

✓ per “Sport al Parco” in giugno un corso di yoga sempre al 

Parco dei Poeti. 

 

Punto 3. Incontro con Curato per valutare criticità/potenzialità 

del quartiere, attività svolte e possibilità di future 

collaborazioni 

Dopo un produttivo scambio di informazioni e di considerazioni 

sulle caratteristiche e bisogni del quartiere e su quanto si sta 

facendo secondo i rispettivi ruoli, il curato propone di 

organizzare una festa di 3 serate al termine del Grest 

coinvolgendo associazioni, punti comunità e oratori, con l’idea di 

una collaborazione tra tutti. Siccome l’Unità Pastorale comprende 

Badia e Violino, la sua proposta è quella di utilizzare non uno 
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dei due oratori, ma uno spazio “neutro”: il Parco dei Poeti, 

verificando la disponibilità/sensibilità del Comune. Pilotta 

risponde che è da verificare la fattibilità, magari organizzando 

un incontro con referente dell’Amministrazione Comunale per 

chiarimenti e valutazioni. 

 

 

Punto 4. Relazione Gruppi Tematici: eventuali proposte emerse, 

aggiornamento lavori in corso. 

4.1 - Gruppo di Lavoro Sociale: Il referente Galbardi aggiorna 

sull’ultimo incontro: 

• Aggiornamento sulla situazione della “Casa Famiglia” per il 

passaggio di gestione da ANTEAS a Casa Industria 

• Valutazioni su corso alfabetizzazione digitale, da 

accompagnarsi con quello proposto da ANTEAS 

• Aggiornamento su Consultorio in via Milano e Casa della 

Salute, prevista in via Don Vender. Segnalazione della 

disponibilità di 3 infermiere, circa la possibilità di 

iniezioni e vaccini. 

• Breve punto della situazione circa l’emergenza profughi 

ucraini 

• Segnalata l’esigenza della Commissione di disporre della 

documentazione relativa alla capitale della cultura 2023 

predisposta dall’amministrazione comunale. 
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4.2 – Gruppo di Lavoro Cultura: Il referente Lussignoli aggiorna 

sull’ultimo incontro: 

• Per venerdì 1° luglio confermata la cena di quartiere. Il 

24/03 il GT si è riunito per verificare nei dettagli, con il 

referente di Palcogiovani, l’organizzazione dell’evento.  

Confermata la data di venerdì 1° luglio, la collocazione in 

traversa Quarta, nel tratto compreso tra via settima e terza, 

con la chiusura di via Quinta, con la capienza di circa 250 

posti. Visto che il Curato ha informato che la tensostruttura 

dell’Oratorio ha una capienza molto più limitata, in caso di 

pioggia non ci sono spazi alternativi. Ricercare persone 

(circa 10) per disporre i tavoli e assistere alla 

distribuzione dei pasti. Acquisita disponibilità alpini. Ci 

saranno 2 gruppi musicali. Si possono unire altre iniziative 

(Bancarelle…) 

 

 

3.3 – Gruppo di Lavoro Urbanistica: Il referente Dioni comunica 

che in marzo il Gruppo non si è riunito. 

 

3.4 – Gruppo di Lavoro QASA: Pilotta comunica le proposte 

elaborate dal GT: 

✓ Corso di alfabetizzazione per mamme straniere: abbiamo la 

possibilità di organizzare con personale volontario 

qualificato un corso pomeridiano di alfabetizzazione per 

mamme straniere che può servire ad ampliare l'offerta della 

Scuola coinvolgendo anche quelle mamme del nostro territorio 

(specialmente di Mandolossa) che non sono in grado di seguire 

quello organizzato presso la Rodari dall'I.C. Kennedy, perché 

si spostano solo a piedi. La nostra sede, piccola, ha il 
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difetto di poter accogliere solo 6 mamme, naturalmente senza 

bambini, ma anche il grande pregio di essere vicinissima alla 

scuola Don Milani, e l'orario proposto, dalle 14.00 alle 

16.00 del martedì, permette alle mamme di frequentare il 

corso durante l'orario pomeridiano delle lezioni dei bambini. 

Dopo un primo incontro martedì 19 aprile (ultimo giorno di 

vacanza, quindi speriamo di incontrare le mamme con i figli 

in funzione di interpreti) le lezioni inizieranno martedì 26 

aprile. 

✓ Allestimento vetrina: vista la situazione in Ucraina abbiamo 

proposto alla scuola Don Milani di allestire la vetrina con 

un messaggio di pace. 

✓ Bs-Bg capitali della cultura 2022: anche il GT QASA sta 

progettando, ma su un piano diverso rispetto al GT Cultura, 

non tanto sugli eventi da organizzare, ma sulle suggestioni 

da creare partendo dal fatto che Mandolossa, con la sua 

pietra miliare, rappresenta da due millenni la porta 

d’accesso per chi arriva da Bergamo. Il Palladino ha preso le 

assi delle barche dei migranti e ne ha fatto una porta a 

Lampedusa, con storie di vita. Anche Mandolossa, potrebbe 

avere una sua grande Porta, affidandone la costruzione per 

esempio ad un artista collettivo (Università? Accademie? 

Scuole superiori?). Da Mandolossa parte la linea di quel 

decumano che sfiora, tocca, attraversa vari quartieri (Badia, 

Chiusure, Violino, Fiumicello, Porta Milano per poi 

attraversare Brescia Centro fino a via Musei).  

 

Il Consiglio di Quartiere approva le proposte dei Gruppi Tematici 

Cultura e QASA. 

 

 

Punto 4. Segnalazioni 

✓ Assi sconnesse ponticello via XIII la segnalazione inviata il 

3/3 risulta evasa con le seguenti osservazioni: Nell'ambito 

delle nostre manutenzioni si porranno in essere gli 

interventi puntuali, ove necessari, di ripristino 
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✓ traversa IV di vill. Badia, il marciapiede, c/o civici 76/78, 

presenta una cuspide sulla superficie in asfalto, pericolosa. 

Presentata il 10/03 risulta evasa il 17/03 

✓ tombino pericoloso in via nona del Villaggio Badia inviato in 

data 28/03 risulta evaso con la motivazione: è già incluso 

negli interventi programmati di manutenzione ordinaria 

 

Punto 6 - Varie ed eventuali 

Nessun argomento  

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 23.00 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente                   il Consigliere verbalizzante      

 

           


